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第2116回例会

第2116回例会記録　令和5年8月8日（火）  6/44回

＜点鐘＞� 親松会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お知らせ＞� 山木会員
　弊社シグマのテレビ東京の番組「知られざるガリ
バー」での放送予定は、制作の都合で8月12日に変更
されました。また週刊現代「いまどき真っ当な経営
者たち」で私を取り上げて頂きました。

＜会長報告＞� 親松会長
　先に、理事会報告です。
・社会を明るくする運動、寄付金の件
・麻生防犯協会会費の件
・�清掃活動の件。9/26（火）16時～17にIACと共に実
行する予定です。
　以上、全て承認可決されました。

　以下、会長報告です。
1.��2025年規定審議会「制定案」と2024年決議審議会
「議決案」の提出について
2.�クラブ米山奨学委員長会議開催の案内
　9/4（月）15:00～17:00�オンライン・Zoom
　小塚委員長に依頼しました。
3.�2023年7月秋田県豪雨災害被災地支援に協力依頼の件

＜幹事報告＞� 菅幹事
＊当クラブ例会
　8/15（火）　定款細則による休会
　8/22（火）　招聘卓話
　8/29（火）　クラブフォーラム　会員増強　
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎西北RC、川崎マリーンRC、川崎幸RC
＊活動計画書着
　川崎RC

＜ニコニコ委員会＞� 山口委員
親松会長→「暑い日が続きますが体調管理して、乗
り切りましょう」。菅幹事→「先日の夜会お疲れ様で
した。お酒の飲み過ぎにはくれぐれもご注意下さ
い」。小塚会員→「桐光学園サッカー部は旭川で行わ
れたインターハイに出場、決勝戦まで順当に勝ち進
みましたが、延長戦,PK戦まで頑張りましたが2度
目の準優勝で終えました。冬の本番、選手権に向け
て一歩も二歩も前進できました。これからも影の応
援よろしくお願いします」。以下、感謝をこめてニ
コニコへ。安藤美恵子会員、平岡会員、井上久会員、
井上勇会員、石野会員、鴨志田会員、菊池会員、北
島会員、近藤会員、中島眞一会員、中村会員、大野
会員、大矢会員、江田会員、左藤会員、関田会員、
嶋会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊会員、山木会
員、山口会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2118回  8 月29日 クラブフォーラム

第2119回  9 月 5 日 会員卓話

第2120回  9 月12日 ガバナー公式訪問・クラブ協議会 
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http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/
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＜出席委員会＞� 永田委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜米山奨学委員会＞� 小塚委員長
　安藤美恵子会員→「来週71才になります。最近思
い出せない事が多くあり忘れることもたびたびで
す。緊張感が足りていない気がしています」。井上
久会員→「妻にお花が届きました。米山の請求書に
見えました。ありがとうございました」。山口会員→
「8月26日で69才になります。まだまだ若いのでよろ
しくお願いします」。

本日のプログラム
＜クラブ奉仕プロジェクト報告＞
職業奉仕委員会� 北島委員長
　7月24日にZoomによって開催されましたクラブ奉
仕プロジェクト委員長会議についてご報告いたしま
す。前半がガバナーのご挨拶等で、職業、国際、社
会の順で地区委員長よりお話しがありました。途中
休憩をはさみ、青少年奉仕委員会について地区の委
員長よりお話しがありました。その後対談方式で青
少年奉仕プログラムについて対談者としてRYLAの
関係者が2名参加して行われました。職業奉仕のお
話しでは、「職業奉仕」という言葉の歴史について話
されていました。「職業奉仕」という言葉は外国語を
やめようという事で使うようになったロータリー用
語です。1907年のサービスは「活動」の意味で使われ
ており、1922年のサービスは「運動」の意味で使われ
ていたそうです。

国際奉仕委員会� 井上勇委員長
　今期は社会奉仕委員会と国際奉仕委員会は統合さ
れ社会国際奉仕委員会となりました。統合した理由と
しては、海外では社会奉仕や国際奉仕はコミュニティ
ーサービスと呼ばれており、コミュニティーとは国内、
海外の区別がなく、地域社会、国、インターナショナ
ル全てを含んでいるということなので日本も分けずに
一つにして活動することになったようです。しかし基
本的には従来の社会奉仕、国際奉仕委員会のプロジ
ェクトは継承していくとのことです。今社会が求めて
いる奉仕プロジェクトは何か、それらに対してロータ
リアンとしてどのような奉仕プロジェクトが可能か長
期的、短期的な観点から検証していくとのことです。

青少年奉仕委員会� 左藤委員長
　Zoomにて青少年交換プログラムでフランスに留
学したRYLAのOGの対談を聞いたのですが、ロー
ヌ地方に留学しあまりに風光明媚なところで驚いた
という話をされていました。私はワインが好きです。
ローヌはワインの名醸地として有名なのでそのあた
りのこともお話しして頂けたらフランスのよさがさ
らに伝わったかもしれないと思いました。
　8月2日に13時より公文国際学園にて国際ロータリー
第2590地区第18回インターアクトサマーミーティング
が開催され参加しました。当クラブより親松会長、
伊藤会員、阿部会員と私、桐光学園より先生が3
名と生徒さんが5名参加しました。ポリオ撲滅とい
うテーマについて様々な勉強をしました。最後に
「breathe　幸せの呼吸」というポリオに感染した家
族と愛情がテーマの映画を鑑賞しました。

＜点鐘＞� 嶋会長

会員 出席 欠席 メーク

第2116回� 45� 28� 17� � 62.22%
第2115回� 45� 28� 17� 7� 77.78%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 25件� 25,000円� 163件� 209,000円
� 0件� 0円� 1件� 22,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 3件� 0円� 3件� 60,000円

累計


